

Ditengah Perang Nuklir, BRI Liga 1 Masuki Pekan ke-29, Ini Hasil dan Klasemennya

Subhan Riyadi - SUBHAN.JURNALIS.ID

Mar 6, 2022 - 07:08



Logo BRI Liga 1 (ponorogoterkini)

Makassar-Ditengah berkecamuknya perang nuklir antara Rusia melawan Ukraina. Tanpa terasa sepak bola Indonesia BRI Liga 1, memasuki pekan ke-29.

Tak tanggung-tanggung berlangsung lima laga secara marathon yang membuat pertandingan tersebut semakin menegangkan jagad sepak bola tanah air. Sabtu,

5 Maret 2022.

Bermain di stadion Kapten I Wayan Dipta, Gianyar, Bali menampilkan laga Persik Kediri kontra Madura United, berkesudahan sama kuat, kedua tim harus puas dengan skor 2-2.

Laga berikutnya berlangsung di Stadion I Gusti Ngurah Rai, Denpasar, Bali, memainkan Persikabo 1973 lawan Persipura Jayapura, juga berkesudahan sama kuat Skor 1-1

Laga dramatis tersaji kala Singo Edan julukan bagi Arema FC melawan Barito. Pada pertandingan itu Arema menyudahi pertandingan dengan kemenangan melawan Barito Putera.

Arema FC berhasil bangkit untuk menyudahi hasil negatifnya dengan membekuk Barito Putera 2-1. Gol dari M. Rafli dan Carlos Fortes sudah cukup membawa Tim Singo Edan bersaing lagi di jalur juara BRI Liga 1.

Berbanding terbalik dari Arema FC, tim asal Jawa Timur Persela Lamongan harus mengakui kekalahan atas lawannya Borneo FC. Tim yang berjuluk Pesut Etam ini membantai Persela dua gol tanpa balas, sekaligus mendekatkan Persela zona degradasi. Sementara hasil positif Borneo FC ini memantapkan posisi di urutan enam BRI Liga 1.

Kabar bahagia juga datang dari kubu Maung Bandung alias Persib Bandung.

Mendekati berakhirnya kompetisi Liga 1, Persib Bandung juga menutupnya dengan hasil maksimal, usai menggasak Persiraja Banda Aceh 3-1, yang membuat tim Maung Bandung untuk sementara menyamai perolehan poin Bali United di puncak klasemen yang mengoleksi 60 poin.

Namun posisi ini masih bersifat sementara, lantaran Bali United baru akan melakoni laga ke-29 BRI Liga 1 melawan Persija Jakarta, Minggu (6/3/2022) malam WIB.

Berikut susunan klasemen sementara BRI Liga 1 hingga pekan ke-29.

1. Bali United, 60 poin
2. Persib Bandung, 60 poin
3. Arema FC, 58 poin
4. Bhayangkara FC, 55 poin
5. Persebaya, 54 poin